

Ihre Trauung im Stadthaus

Liebe zukünftige Eheleute

Herzlich willkommen im Stadthaus. Sie möchten sich in unserem historischen Bürgergemeinderatssaal das Jawort geben. Das freut uns sehr.

Das Stadthaus gehört zu den bedeutendsten Bauten des 18. Jahrhunderts in der Stadt Basel. Der 1771 -1776 errichtete Bau diente einst als Posthaus und war prunkvoll ausgestatteter Sitz des Direktoriums der Kaufmannschaft.

Es ist uns ein besonderes Anliegen, dass die Besucherinnen und Besucher zu den Räumlichkeiten des historischen Stadthauses Sorge tragen. Daher bitten wir Sie, nachfolgende Bestimmungen zu beachten und danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Benutzungsordnung

- Das Streuen von Reis, Konfetti, Blütenblättern sowie jeglichem anderen Streugut ist innerhalb und im Hof des Gebäudes nicht gestattet.
- Das Ankleben von Plakaten, Programmen etc. an Hausfassade, Haustüre sowie im Gebäude ist nicht erlaubt.
- Das Abbrennen von Feuerwerkskörpern ist innerhalb und ausserhalb des Gebäudes untersagt.
- In allen Räumen gilt ein striktes Rauchverbot.
- In sämtlichen Räumen sowie im Aussenbereich (Hof) dürfen weder Kerzen noch Rechauds verwendet werden.
- Im Bürgergemeinderatssaal (=Trausaal) ist das Konsumieren von Getränken und/oder Esswaren nicht gestattet.
- Es ist den Eheleuten mit dem jeweils letzten Trauungstermin eines Tages vorbehalten, im Foyer des Stadthauses einen Apéro zu organisieren.
- Die Abfallentsorgung ist Sache der Mieterschaft. Nehmen Sie bitte nach Ihrem Anlass alles mit, was Sie mitgebracht haben.
- Stühle dürfen nicht aus dem Saal entfernt werden.

Haftung

- Ausserordentliche Aufwände, die durch Nichteinhalten der oben aufgeführten Bestimmungen zustande kommen, werden den Eheleuten in Rechnung gestellt.
- Bei Diebstahl oder Beschädigung mitgebrachter Wertsachen, Kleidung und Materialien lehnt die Bürgergemeinde der Stadt Basel jede Haftung ab.
- Die Benützung (u.a. der Treppen) erfolgt auf eigene Gefahr. Für Unfälle jeglicher Art wird nicht gehaftet.

Hinweis:

Das Stadthaus ist nur bedingt rollstuhlgängig. Für nähere Informationen geben wir Ihnen gerne persönlich Auskunft.